
EPOCA 5ª * 1t lilh i MA� 

-.:i 
_, r 

.t. ....._;;¡. . .l . ' �,.,.·,, -·- ,:'!·'¼-i; .· 
. . ...: · :_;.. ..:::..-�\-'." 

il . .

., 

. 

.; i .. ;�f� --� 

Carrera por la igualdad: 
las mujeres no se quedan atrás 

• 

BOLETIN INFORMATIVO DEL AYUNTAMIENTO DE GETAFE 

Ultimo encuentro Castro-Gallardón 

La ciudad aeronáutica, 
despega 

\ 

Día del árbol: 
nuevos pulmones para Getafe 

Campaña de natación, 
mójate para inscribirte 

Angel
Texto tecleado
302



2 

, 

LASH RAFICO 

Día de la Mujer Trabajadora 

_Una igualdad incuestionable 
N amplio programa de actos, en el que 

se incluyen conferencias, actuaciones, entrega de 
diplomas, la carrera por la igualdad, teatro y mesas 
redondas completan lo que se ha dado en llamar 
conmemoración del Día de la Mujer. Bajo el lema 
"por una igualdad compartida", desde la Concejalía 
de la Mujer se ha procurado reivindicar por 
enésima vez el papel fundamental que la mujer 
desarrolla en la sociedad. En este caso distintos 
colectivos y asociaciones se han sumado a una 
iniciativa que no ha de dejar indiferente a los 
ciudadanos. 
La apertura de esta conmemoración corrió a cargo 
de un pasacalles animado por las Diávolas, como 
preludio a la V Carrera por la Igualdad, en la que 
participaron alrededor de 800 personas, en su 
mayoría mujeres, y a cuya conclusión se celebró 
una clase de aeróbic. Tener que hablar de igualdad 
a estas alturas puede resultar paradójico, pero 
desafortunadamente se han de celebrar 
manifestaciones de este tipo para recordar que 
la igualdad es algo incuestionable. 

Miriam Montesinos, deportista getafense, 
e� el momento de dar la salida a la carrrera, 

acompañada de las concejalas M.' Angela Díez 
y Carmen García Rojas 
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Getafe, siglo XXI 
A última reunión entre el Presi

dente del Gobierno Regional, Alberto Ruiz
Gallardón y el Alcalde, Pedro Castro ha signi
ficado el pistoletazo de salida de un nuevo pro
yecto para Getafe que será la punta de lanza de 
la industria del siglo XXI, la denominada "Ciu
dad de la Aeronáutica" alrededor de la gran 
empresa Construcciones Aeronáuticas. Tres 
millones de metros cuadrados de suelo que ser
virán para fomentar el despegue de una nueva 
industria en la que la tecnología y la investiga
ción de vanguardia serán los ejes fundamenta
les. En esta reunión se acordó algo fundamen
tal: la fórmula de consorcio entre las dos admi
nistraciones para desarrollar un proyecto tan 
ambicioso. La experiencia de esta fórmula es 
muy positiva tal y como se puede comprobar en 
el nuevo barrio de Getafe Norte, en el que más 
de 3.000 viviendas se han construido bajo este 
modelo. 

Un gran proyecto que nace con el nuevo 
siglo pero que se verá acompañado por otros 
que dibujarán un Getafe diferente, porque en la 
misma reunión se hablaron otros temas como 
vivienda, medio ambiente, financiación euro
pea y nuevos equipamientos deportivos que 
pondrán las bases de una nueva ciudad. Una 
nueva ciudad en la que la protección del medio 
ambiente con el desarrollo del Parque Regio
nal, y la adecuación de los márgenes del río 
Manzanares; el desarrollo de la ampliación del 
barrio del Bercial y la posibilidad de instalar el 
nuevo circuito automovilístico de la Comuni
dad de Madrid en Getafe, darán un nuevo 
impulso a un municipio que si por algo se ha 
caracterizado es por la lucha que ha empleado 
en cada mejora que se ha conquistado. Getafe 
es así, reivindicativa, solidaria y por encima de 
todo ilusionante. Una ciudad que gracias a sus 3
ciudadanos ha mejorado en los últimos 20 años 
de una forma espectacular. � 
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La oscura apuesta deportiva 
O es el estilo de la Delegación de 

Deportes contestar las propuestas electorales del Par
tido de la oposición, pero sí reflexionar sobre ellas 
por lo que puedan tener de aportación para mejorar el 
Servicio,Municipal Deportivo. 

No nos meteremos en campaña 
electoral en una discusión sobre lo 
bueno y lo malo de las ofertas, depen-. 
diende-de donde vengan. Bastante tene
mos los que gobernamos con dar gestión 
de lo realizado y con explicar un pro
yecto de futuro que sin duda tenemos. 

No obstante, se hace imposible 
ahora, en precampaña, no valorar lo que 
dice el Partido Popular del deporte en 
Getafe. 

Bajo el lema Apostamos por el 
deporte y de las declaraciones del portavoz del Parti
do Popular de Getafe en medios de comunicación se 
desprenden distintos tipos de "apuestas": 

l. La apuesta que no dice nada.
"Por una ciudad abierta al deporte y a los deportis

tas". "Por una política deportiva sin discriminaciones". 

2. La apuesta del desconocimiento profundo.
" ... hay que realizar convenios con las asociacio

nes deportivas"." ... hay que crear una escuela de fút
bol". " ... hay que hacer un convenio con el Getafe 
Club de Fútbol". " ... debe haber técnicos municipales 
capacitados". 

Tener más de 40 convenios de colaboración con 
entidades deportivas de la ciudad incluido el Getafe 
Club de Fútbol desde hace más de 12 años, la actual 
escuela de fútbol con más de 500 chavales, son ofertas 
"nuevas" del Partido Popular para la ciudad de Getafe. 

· Dudar de la capacidad técnica de los trabajado
res de la Delegación de Deportes, no es sólo atrevi
do, también irresponsable. Bien merece una expli
cación por su parte. 

3. La apuesta por el engaño. 
" ... el Partido Popular votó a favor del Coliseum.

La opinión de nuestra formación es que Getafe no 
necesita de un campo así". " ... con el Partido Popular 

se ha hecho la piscina cubierta ... ". 
" ... ampliaremos el horario de apertura 
de las instalaciones ... " 

No sólo en deportes, también en el 
enterramiento de la vía, por poner un 
ejemplo, el Partido Popular de Getafe 
está publicando que gracias a ellos se 
hacen infraestructuras en Getafe. 

El Sr. Moreno menosprecia la 
memoria de esta ciudad cuando no 
recuerda que todas las obras deportivas 
realizadas en Getafe en los últimos cua
tro años (Complejo Acuático Getafe 

Norte, Coliseum Alfonso Pérez, etc.), fueron aproba
das por el gobierno de Joaquín Leguina y no por el 
del Sr. Gallardón. 

El Sr. Moreno declaró sobre la no conveniencia 
de estas obras 24 horas antes de su inauguración en 
el diario El País, teniendo que sufrir por ello el 
bochorno de ser apartado y corregido en el discurso 
del Sr. Gallardón el día de la inauguración, cuando 
el Presidente valoró públicamente la importancia de 
estas infraestructuras, no sólo para Getafe y el Sur, 
sino para la propia Comunidad. 

El Sr. Moreno no sabe lo que suponen para Geta
fe las infraestructuras de Getafe Norte y ahora se 
quiere apuntar a ser el conseguidor. 

¿Podría explicar el Partido Popular qué significa 
ampliar el horario de instalaciones deportivas? Hoy 
las instalaciones deportivas se abren a las 07:30 y se 
cierran a las 23:30 horas todos los días del año. En 
programas concretos y como oferta a los jóvenes, los 
fines de semana ha habido instalaciones deportivas 
abiertas hasta las 03:00 horas. ¿Tiene un programa 
oculto el Partido Popular para ofrecer deporte a las 4 
ó las 5 de la madrugada a los ciudadanos? 

4. La apuesta por lo oculto.
Además del programa mencionado, estoy seguro

de que el Partido Popular conoce los problemas comu
nes del deporte local y tiene alternativas y soluciones 
para éstos, lo que pasa es que no los quiere hacer públi
cos para que no se los copiemos y a buen seguro que si 
algún día gobiernan en Getafe ofrecerán alternativas a: 

- El recorte presupuestario de la Dirección
General de Deportes, gobernado por el PP. 

- La restauración de los programas de ayudas
que tenía la Comunidad para Clubes y deportistas, 
suprimidas con la llegada del Sr. Gallardón 

- La organización del reparto de subvenciones 
para construir instalaciones en todos los pueblos de la 
Comunidad y no sólo en los gobernados por el PP 
(Las Rozas 4 piscinas cubiertas subvencionadas, en 
Majadahonda la construcción de la ciudad del fútbol 
asignada a Alcobendas) para reequilibrar el territorio. 

- Incremento del programa de Deporte Infanril.
205.000 jóvenes haciendo deporte que cuesra I .800 
millones al a,10, de los que la Comunidad aporta 97 
y los Ayunramienros I .703 millones. 

Y a no entraremos en más debates sobre lo que 
ofrece el Partido Popular de Getafe para el sector 
deportivo local. Tenemos mucho trabajo con el día a 
día, con explicar a la ciudad lo que hemos realizado y 
lo que se ha quedado sin hacer, con corregir errores y, 
lo más importante, consensuar con la ciudad cual es la 
oferta deportiva del futuro. 

En estas líneas, terminar agradeciendo las nume
rosas llamadas y correos electrónicos enviados a este 
Grupo sobre el anteproyecto de deportes para la pró
xima legislatura y recordar que se puede participar a 
través del número de teléfono 91-695-56-80, de la 
página de Internet http/:www.psoe-getafe.com, y del 
correo electrónico: información@psoe-getafe. Com. 

Seguimos queriendo tu opinión. ES EL 
MOMENTO. 

Feo. Santos Vázquez Rabaz 
CONCEJAL DELEGADO DE DEPORTES 

ice 
izquierda unida. 

El desarrollo económico sin participación ea 
compartir el modelo propuesto por la derecha 

N las próximas elecciones munici
pales y autonómicas se van a ofertar a los ciu
dadanos y ciudadanas de nuestra Comunidad 
dos concepciones antagónicas de entender el 
desarrollo económico. La izquierda 
tendrá una concepción y la derecha 
otra. Durante muchos años esto no 
ha sido así, ya que, mientras la 
derecha siempre ha mantenido una 
postura inequívocamente economi-
cista, en la izquierda convivían 
dos, una concepción más cercana a 
la defendida por la derecha y otra 
nítidamente de izquierdas. Tras el 
acceso del Partido Popular al 

Mí 

Gobierno Central, varios gobiernos autonómi
cos e innumerables municipios, la izquierda ha 
querido hacer propuesta de enmienda y acercar 
posiciones, para así hacer un frente común a las 
políticas de derecha. La idea es que, se opte por 
la formación política que se opte de la izquier
da, se garantice una acción de gobierno progre
sista en cuanto al modelo de desarrollo econó
mico. 

La izquierda plantea una concepción del 
espacio y el territorio al servicio de las estruc
turas sociales y culturales, denostando el mode
lo existente conservador, presidido por las 
Leyes Económicas del mayor beneficio y la 
reducción a la mínima expresión del Estado de 
Bienestar. Hablamos de recuperar pueblos y 

ciudades frente a los pastiches de las retículas, 
áreas metropolitanas o regiones urbanas. La 
ciudad debe repensarse bajo el prisma de la 
calidad de vida y recuperar la vieja concepción 

progresista de ser un espacio abier
to donde la cohesión social, el 
desarrollo sostenible y la partici
pación armonicen las relaciones 
entre los ciudadanos y ciudadanas. 

Izquierda Unida de Getafe se 
va a presentar a los próximos comi
cios con las señas de identidad más 
arriba indicadas. Nuestra propuesta 
se traduce en una concepción de la 
ciudad, de Getafe, configurada y 

desarrollada a través de unas políticas urbanís
ticas y territoriales presididas desde la agilidad, 
la flexibilidad, la transparencia y la responsabi
lidad. A la vez nos comprometemos a que dicha 
acción de GobiernÓ se supedite a la informa
ción y participación de los ciudadanos. Este es 
el marco del que parte Izquierda Unida para 
afrontar los retos que en materia de desarrollo 
económico se avecinan. Creemos sinceramente 
que también deben ser los parámetros de cual
quier otro Gobierno de Izquierdas. 

Con tales premisas, no es de extrañar, que 
ante las innumerables iniciativas y propuestas 
que están apareciendo en los medios de comuni
cación, Izquierda Unida no las comparta desde la 
configuración que las fuerzas progresistas esta-

mos elaborando. No es cuestión de valorar las 
bondades o maldades que, de cada una de estas 
iniciativas, se deriven de su aplicación. Es mucho 
más sencillo, están fuera de la concepción que la 
izquierda quiere contraponer a la concepción de 
la derecha. Debemos ser serios en este tema, no 
dando entrada ni ambigüedades ni por supuesto 
iniciativas individuales que, por muy buen inten
cionadas que sean, se sitúan claramente en una 
concepción simplemente de derechas. 

La izquierda tiene su alternativa y su mode
lo de desarrollo económico perfectamente defi
nido frente al que la derecha presenta. No vale 
sólo con preguntar que parece un proyecto 
determinado y, cuando todavía se está pensan
do, sacar uno, dos o tres nuevos. Seguramente 
no serán malos por sí mismos pero si la decisión 
que se adopta respecto a los mismos no ha dado 
entrada a unas mayores cuotas de participación 
y toma de decisiones conjuntas serán lo que sea, 
pero no serán decididos bajo los parámetros 
definidos por la izquierda. Sólo así, con partici
pación y toma de decisiones conjuntas, el desa
rroUo económico revertirá en mejorar las condi
ciones sociales y económicas de la sociedad y a 
la vez potenciará las cualidades del ciudadano 
con una responsabilidad medioambiental. 

Juan Manuel Vela Barrionuevo 

CONCEJAL DELEGADO DE EMPLEO, 

FORMACION Y DESARROLLO ECONOMICO 
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Crónicas pre-electorales 11: 
Con el pueblo 

AY políticos que cuan
do llevan más tiempo del debido con 
el cinturón amarrado al sillón, donde 
se sientan, sufren algo así 
como pérdidas de memoria 
incontroladas. Comienzan a 
sufrir una metamorfosis y 
pueden llegar a creerse que 
están por encima del bien y 
del mal, por encima de 
todos, de todos a los que en 
años atrás prometían por prometer 
rogándoles su voto. Ahora la política 
de su pueblo se les queda pequeña, le 
dan la espalda. 

Sí, ya no les preocupan los pro

blemas reales que tienen los ciu

dadanos de nuestro pueblo, ya no les 

preocupa que las calles estén sucias; 

ya no les preocupa que los niños no 

puedan jugar en los parques porque 

están en malas condiciones, ya no les 

preocupa que los vecinos de Las 

Margaritas, Juan de-la Cierva o La 

Alhóndiga no puedan aparcar; ya 

no les preocupa que los vecinos del 

Sector 111 salgan a la calle 

porque se les cobran 

impuestos injustos, ni que 

los vecinos de Perales del 

Río vivan olvidados, ni que 

las instalaciones deportivas 

construidas se deterioren 

poco a poco, por falta de 

mantenimiento... no les preocupa 

nada. 

Están dando la espalda a su pueblo, 
a una realidad física y humana que 
reclama a sus gobernantes, soluciones. 

Esas soluciones no llegan, no se las 
dan, ni se las pueden dar sus actuales 
gobernantes (PSOE-IU); no sé si es 
porque no tienen capacidad, porque no 
tienen ilusión, porque se han acomo
dado o porque les importa bien poco 
todo. Es una lástima. 

GRUPO 

MIXTO 
Las cuentas claras 

NA vez más, como todos los 
años en el mes de enero, los grupos políti
cos del PSOE, PP e IU se ponen de acuerdo 
para repartirse entre ellos mayor cantidad 
de dinero público. A la hora del reparto no 
hay discrepancias y la oposición 
(en este caso del PP) es la pri
mera en tragarlo. Y o he votado 
en contra. 

Lo cierto es que los políticos 
lo hacen así en todos los niveles. 
Su desvergüenza es tal que 
algunos, según declaraciones 
recogidas en la prensa, llegan a 
medir la dignidad de un político 
conforme a los sueldos que perciban. O sea 
que, a mayor sueldo, mayor dignidad. 
¿Entonces qué dignidad nos deja a quienes 
estamos en la política sólo por vocación y 
sin sueldo alguno? Seguro que para ellos, 
políticos como nosotros somos parias y los 
mayores niveles de "dignidad" los alcanzan 
Roldán, Urralburu y otros convictos,
que tenían sueldos catedralicios. 

Todos estamos de acuerdo en quienes 
tienen responsabilidades de gobierno 
deben cobrar un sueldo digno -que no es 
lo mismo que cobrar para tener dignidad
y más si precisan de una dedicación exclu
siva. Pero no podemos admitir que se 
aumenten las concejalías con delegación 
de gobierno en siete más como se ha hecho 

en Getafe, innecesarias y con sueldos de 
6.479.586 pts/año más seguros sociales, 
con el único objeto de comprar sumisio
nes y apoyo para el grupo mayoritario. 

Asimismo, podemos aceptar que los 
grupos políticos y sus portavoces 
tengan alguna asignación econó
mica, incluso los de la oposición 
que necesitan mucho tiempo 
para hacer un seguimiento rigu
roso de la temática municipal; 
pero es una bajeza excluir a otro, 
como han hecho el PP-IU de 
aquí con el Grupo Mixto; los 
primeros, en represalia por 

haberles mandado a hacer puñetas y los 
segundos, porque no soportan el daño que 
les causa mis denuncias y críticas. Por eso 
quiero dejar bien claro que yo no recibo
una sola peseta ni como grupo político ni 
como portavoz. La forma que utilizan los 
medios para dar noticias sobre las percep
ciones dinerarias de los políticos en el ayun
tamiento, generalizando y sin excluirme de 
alguna manera, hace creer a la ciudadanía 
que yo también las estoy recibiendo y esto 
no es así. Incluso la redacción del acta del 
acuerdo de Pleno es ambigua y omnivalen
te. Por eso tuve que hacer constar en ella, en 
su día, que yo quedaba aparte. 

Pero, al margen de los conceptos por 
lo que los políticos reciben dinero públi-

Pero esa ilusión, esa ilusión perdida 
de algunos, esas ganas por resolver los 
problemas reales de los ciudadanos, 
con capacidad, con ideas; con un espí
ritu de sacrificio por y para el pueblo, 
por Getafe que es el nuestro, es la ilu
sión del Partido Popular. 

El político que no asume los proble
mas de su ciudad, el político que igno
ra y da 1� espalda a las demandas de sus 
vecinos, lo único que debería hacer, 
por ética, es marcharse a su casa. 

Desde el Grupo Municipal del Par
tido Popular estamos dando respuestas 
a tus demandas y lo vamos a continuar 
haciendo. A nosotros sí nos preocupan 
tus problemas, fundamentalmente por
que son los nuestros. Nos preocupas tú 
como protagonista indiscutible del 
futuro de Getafe, tu ciudad. 

José Luis Moreno Torres 

PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 

co, hay que resaltar algo que clama al 
cielo y que es causa principal de su des
crédito: la opacidad y oscurantismo que 
algunos mantienen sobre el destino que 
dan a las cantidades que reciben como 
subvención de Grupo, cuyo gasto tiene
obligación de justificar y que según 
parece, no justifican. 

Y o estoy harto de pedir que me ense
ñen las cuentas. Mis reiteradas peticiones 
de justificantes del gasto, sólo obtienen el 
silencio por respuesta. El Grupo Popular, 
por ejemplo, recibió el año pasado la 
importante suma de 2.300.000 pesetas, en 
números redondos, como subvención a 
justificar. Tienen que decir por ello, en qué 
lo han 'gastado y presentar las correspon
dientes facturas para evitar cualquier sos
pecha de malversación de fondos públicos. 

Es indignante que los mismos políticos 
que exigen tantas justificaciones para la 
más mínima subvención que conceden a 
otros, puedan permitirse la chulería de elu
dir cuantos controles a ellos les atañe. 

Las cuentas deben ser claras. El dinero 
es de todos, los justificantes del gasto son 
de dominio público y deben facilitar el 
acceso a su conocimiento. Si no lo hacen 
así, habrá que requerirlos por vía judicial. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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Nace la Asociación Olimpia contra la violencia doméstica

"Malos tratos, un silencio peligroso" 
Llevan un año con el proyecto de Asociación de lucha contra la violencia 
doméstica, se constituían en asociación formalmente en el mes de 
diciembre y desde hace aproximadamente un mes funcionan a pleno 
rendimiento en su lucha consta1J,te para desterrar de una vez por todas con 
la viojencia doméstica y los malos tratos. Al frente de la misma M. ªJesús e 
Isabel, dos trabajadoras sociales, con una ingente tarea a sus espaldas 
pero con grandes dosis de moral y un aplomo a prueba de bombas. 

ABLAR con ellas es adentrarse 
en un problema lacerante, en el que la falta 
de educación y principios son posiblemente 
la raíz de estos malos tratos. 

-¿Qué objetivos persigue la asociación ? 

- El primer objetivo es atender y dar una
respuesta inmediata a las mujeres que han 
sufrido la violencia. Asesoramos, orientamos 
y les indicamos los recursos con los que 
cuentan. Intentamos hacer llegar a la pobla
ción toda la información de un problema 
que, sobre todo radica, en una falta de edu
cación generacional. 

-¿A qué es debido esta violencia domés
tica? 

Es un problema de educación. Ahora las 
pautas están cambiando. El machismo tiende 
a desaparecer y las mujeres tienen menos 
miedo a denunciar. Las campañas que se 
hacen están teniendo su efecto, aunque toda
vía sigue constituyendo un problema grave. 
Conviene recordar que al año se producen 
16.000 denuncias en este apartado y que lle
guen a buen término muy pocas. 

MIEDO A DENUNCIAR 

-¿Existe todavía miedo a denunciar?
-Siempre hay temor a denunciar porque

la violencia doméstica es una violencia 
callada, de familia. La víctima aguanta más, 
dependiendo de las características que la 
rodean, debido a su economía, su familia, 
sus hijos, etc ... Hay que dejar bien cfaro que 

las palizas cada vez son más graves, lo que 
conlleva un grave riesgo. Ha de quedar 
claro que la víctima es la persona maltrata
da, pero que generalmente el maltratador es 

''Ante un caso de violencia y 

maltrato nunca deben las 

víctimas optar por callarse" 

una persona enferma que en su vida ha 
sufrido, por lo general, también maltrato y 
vejaciones. 

-¿Qué opinión os merece la tibieza de
algunas sentencias? 

-Que hay que evolucionar bastante por
que son sentencias pobres y que en la san
ción económica está demasiado barato propi
nar una paliza, por ejemplo. No hay seriedad 
y el Código Penal en este apartado tiene 
muchísimas lagunas. No sirven ni el destie
rro, ni las multas. Hay que tomar decisiones 
ajustadas y más duras. 

-¿Qué debe hacerse ante un caso de vio
lencia? 

-Callarse nunca, hay que denunciar.
Luego lo primero que hay que hacer es ir a 
un centro sanitario y que hagan un parte de 
lesiones. Después automáticamente poner la 
denuncia en comisaría, juzgado, etc .. , y 
siempre que te den un certificado o copia de 
la denuncia. Y por último ir a un centro de 

M." Jesús e Isabel, Presidenta y Vicepresidenta de la Asociación Olimpia. 

acogida específico o a una casa de la propia 
familia. 

CENTRO DE ACOGIDA 

-¿La situación en Getafe es preocupante?
-No hay datos estadísticos que podamos 

aportar, porque no nos lo facilitan y porque 
tampoco ha habido un servicio específico 
encargado de su control y registrar. Se sabe 
que hay mujeres que acuden a la comisaría y al 
Centro de la Mujer, pero no contamos con una 
entidad específica, labor que queremos desa
rrollar desde nuestra asociación. Nuestra 
actuación se encamina a una ampliación de 
atención diaria, reivindicar que se abra un cen
tro de acogida para mujeres en Getafe, organi
zar talleres y poder organizar charlas educati
vas del tema en los centros de enseñanza. 

''El Código Penal tiene grandes 

lagunas y sanciones muy 

pobres que habría que 

modificar" 

7 
-¿Qué mensaje daríais a las personas

que se encuentran en situaciones similares? 
-Que hay soluciones, independiente

mente que quieran manifestarlo o no. Para 
salir de ahí tienen que salir de su casa y todo 
eso conlleva los pasos que hemos señalado, 
pero que siempre hay soluciones y aso
ciaciones dispuestas a ayudar. Que valoren 
su vida, porque siempre, por muy mal que se 
esté, quedan valores positivos que te hacen 
salir de estas situaciones. 

Test sin benevolencia 
Maltrato. 

* Abuso de poder.
Machismo.

* Repulsa.
Leyes.

* Coraje y rabia.
- lndenfensión.
* Impotencia.

Igualdad.
* Un objetivo.
- Denucias.
* Actuación.
- Mujer.
* Personas con derecho.

Derrota.
* Un término negativo.

Futuro.
* Por trabajar.

ASOCIACION OLIMPIA. 
Centro de la Mujer. C/San Eugenio, 8. 
Atención: Lunes de 5 a 8 de la tarde. 



Situado en Juan de la Cierva 

En abril, Getafe tendrá un recinto ferial 
El próximo mes de abril, Getafe tendrá un Recinto Fericrl. Un nuevo 
espacio urbano donde la feria en las fiestas locales y la exposición de 
muestras tendrán un espacio urbanizado, iluminado, con saneamiento y 
tomas de agua para un mejor servicio al ciudadano y a los visitantes en 
general. La novedad destacable es que cuando no haya feria será un 
aparcamiento en superficie que, sin duda, paliará el problema de 
aparcamiento existente en la zona. 

8 
El nuevo recinto ferial podrá ser utilizado como aparcamiento 
de superficie cuando no se utilice para ferias y exposiciones . 

• F.aa.vi
Mlt4ii 

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

Ojo a loa billetes falsos 

ESDE hace algún tiempo ve
nimos recibiendo denuncias de vecinos 
que han sido "timados" con billetes fal
sos en entidades bancarias. 

La responsabilidad de dichas entida
des en casos de cajeros automáticos han 
sido nulas en la mayoría de los casos a 
excepción de ser cliente reconocido. 
Uno recibe unos billetes que al no ser re
conocida su numeración en la recepción, 
dichas entidades se niegan a reconocer
los posteriormente. 

Pero aún es más grave cuando se 
producen en las mismas oficinas de la 
entidad como uno de los casos que nos 
remiten en el que una entidad como 
"LA CAIXA" abona a una joven la nó
mina y al ir a reintegrar los billetes en 
otra entidad a unos pocos metros le re
conocen un billete falso. Acto seguido 
se dirige a la citada entidad a reclamar 
aludiendo su directora que al haber sa
lido de la misma ha perdido sus dere-

chos poniendo en duda la veracidad del 
cliente. 

Si esto fuese un caso aislado uno po
dría entender que es fruto de un error hu
mano, pero cuando los casos se multipli
can y es informado que hasta hay un 
caso judicial de un cajero implicado en 
ello a uno le da por pensar por qué no se 
controlan por parte de los responsables 
de las entidades estos "errores". 

Si unas entidades que consiguen fa
bulosos beneficios con el dinero del 
cliente y que mueven el país no respetan 
ni garantiza los derechos del ciudadano, 
a dónde nos llevará. 

Si uno no tiene la garantía suficiente 
de que el dinero que le reintegran no es 
el legal que él deposita, en quién puede 
confiar. 

No se pueden evadir responsabilida
des ni con las máquinas ni con los em
pleados. El ciudadano tiene que tener se
guridad de sus bienes y las entidades 

STA situado en el barrio de 
Juan de la Cierva, y ocupa una superficie 
de 30.000 metros cuadrados. La inver
sión ha sido de 200 millones de pesetas. 
Cuenta con un potente alumbrado, un 
sistema de tomas de agua y riego y se le 
ha pavimentado con dos tipos de pavi
mento, uno de ellos imitando piedra y 
otro de hormigón impreso. 

La novedad es que es un espacio de 
uso múltiple para los ciudadanos, porque 

Cuando no haya ferias será un 

aparcamiento en superficie con 

capacidad para 400 vehículos 

además de visitarlo en las ferias que se 
celebren y en las fiestas patronales, será 
un aparcamiento en superficie con capa
cidad para 400 vehículos. Este uso con
tribuirá, sin duda, a paliar la escasez de 
plazas de aparcamiento en la zona. 

Además se llevarán a cabo diversas 
plantaciones de árboles y se instalará el 
mobiliario urbano necesario para hacer 
de este recinto un espacio urbano có
modo y útil. 

bancari!ls velar por ello para que no 
pueda llegar a existir ni un error. Por 
esto y desde aquí llamamos la atención 
de las mismas para que corrijan el sis
tema y a la hora de hacer reintegros emi
tan un certificado de los billetes con su 
numeración aunque esto les limite un 
poco ,sus pingües beneficios. 

Asimismo, y hasta que esto se con
siga hacemos un llamamiento de aten
ción a todos los ciudadanos para que 
comprueben y exijan antes de salir de la 
entidad la autenticidad de los billetes y 
en el caso de los cajeros automáticos de
nuncien el hecho. 

La solución no es "pasarlo", pues es 
posible que entre otras cosas vuelta a ti. 
DENUNCIALO. 

FEDERACION DE 
-ASOCIACIONES DE VECINOS

Javier González 

Presidente 



EDIO MBIENTE 

Ordenanza de limpieza de vía pública 

Las deyecciones de los perros podrán 
ser sancionadas con multas de hasta 
25.000 pesetas 
La Ordenanza Municipal para la Gestión de Residuos Sólidos y 
Regulación de la Limpieza Viaria, en su artículo 18 hace un 
llamgmiento a las personas que son propietarios de perros, 
para que cumplan las normas vigentes. 

STAS dicen que las personas 
que conduzcan perros u otros animales por 
las vías o espacios públicos impedirán sus 
deyecciones en jardines, aceras. y cual
quier lugar destinado al tránsito de peato
nes. En el caso de que las deyecciones 
queden depositados en los mismos, la per
sona que conduzca al animal estará obli
gado a su retirada y limpieza inmediata. 

No impedir las deyecciones o no proce
der a su retirada es considerada la primera 

Los propietarios de perros 

han de cumplir la normativa 

vigente 

vez como infracción leve, que acarrea 
multas para los propietarios de los mis-

mos, que pueden llegar a las 25.000 pese
tas. Recordar esta norma sirve de recuerdo 
para intentar entre todos mejorar una pro
blemática del municipio . .,., 

Las campañas tratan de reafinnar 
el cumplimiento de las ordenanzas. 

Aumenta la dotación material en Medio Ambiente 

Vehículo todo terreno para los inspectores 
La Concejalía de Medio Ambiente ha adquirido un nuevo vehículo todo 
terreno para tareas de inspección medioambiental completando así una 
flota compuesta por 4 unidades operativas para realizar tareas de 
inspección por el término municipal. El Concejal Delegado de Medio 
Ambiente, Joaquín Jiménez (/U), ha destacado la importancia de la 
renovación de medios en las ·tareas de inspección. 

N equipo de 6 inspectores 
dedica su jornada a controlar posibles 
vertidos ilegales y a que se cumpla la 
normativa ambiental por parte de la ciu
dadanía y las empresas. 

La Delegación de Medio Ambiente 
centra sus esfuerzos en zonas de espe-

Inspectores de Medio Ambiente junto al concejal, 
Joaquín Jiménez Yuste (IU) junto a los vehículos 
detinados a la protección y vigilancia. 

El nuevo vehículo apto para la 

protección del Medio Ambiente 

cial fragilidad y mayor riesgo como son 
los polígonos industriales y los es
pacios naturales· m ás significativos 

como son el Cerro de los 
Angeles, el Prado Acedinos 
y el Parque Regional del 
Sureste en la zona de Pe
rales del Río. Asimismo se 
realizan tareas de aseso
ramiento a los vecinos y se 
atienden las quejas y 
denuncias. 

La M-50 no 
afectará al Parque 
Sureste 
Según comunicó en pasadas 
fechas el Director de Carreteras 
de la Comunidad, Juan Lazcano, 
se han conseguido salvar los 
obstáculos ambientales que han 
obligado a modificar en varias 
ocasiones el trazado previsto de la 
M-50 y las radiales de peaje.

STE quinto cinturón se trasla
dará ligeramente hacia el oeste con el fin 
de evitar una Zona Especial Protección de 
Aves, situada al norte del Parque Regio
nal del Sureste. Tras las alegaciones y 
modificaciones presentadas por grupos 
ecologistas y los ayuntamientos afecta
dos, el Ministerio de Fomento ha variado 
el trazado y las obras podrían comenzar a 
principios del próximo año. 

El Ministerio de Fomento ha necesi
tado tres años, en los que ha modificado 
los trazados en varias ocasiones, con el 
fin de salvar dos zonas protegidas, así 
como el Parque Regional del Sureste. 
Bruselas ha tenido la última palabra, tras 
un estudio realizado por la Sociedad 
Ornitológica Española. 

La M-50 ha sufrido varias 

modificaciones en su trazado 

iniciat debido a que afectaba a 

varios espacios protegidos 

Lodos sin licencia 
OS vecinos de Perales del Río 

vienen denunciando, la última vez hace 
pocas fechas, que la planta de tratamiento 
de lodos próxima al barrio carece de 
licencia de apertura. Asimismo, han 
pedido la suspensión cautelar de su acti
vidad, mientras el Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid decide sobre su cierre. 
Esto es llover sobre mojado, porque 
desde el propio Consistorio se ha venido 
advirtiendo a las autoridades pertinentes 
esta actividad en diversas ocasiones. -� 

No sólo los lodos son molestias 
para los vecinos, las márgenes acuíferas 

son también un gran problema. 

9 
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�OTICIAS 

En Perales del Río 

Gregorio Gordo inauguró el 
acondicionamiento de El Carmen 1 
El Primer Teniente de Alcalde y portavoz de JU de Getafe, 

Gregario Gordo, asistía a la visita que se realizaba para comprobar 

el acondicionamiento llevado a cabo en el barrio del Carmen 

de Perales del Río, cuyo importe ascendía a 

130 millones de pesetas. 

A partida presupuestaria se ha des
tinado al acondicionamiento de aceras, ca
lles y colectores del citado barrio, en su 1 ª 
fase, realizándose los trabajos a lo largo de 
5 meses. Esta se completará en un corto 
espacio de tiempo con una remodelación 
exhaustiva del acerado del citado barrio. 
Toda esta obra se ha cofinanciado con 
Fondos de Cohesión Europeo. En la jor
nada, Gregorio Gordo subrayó "la impor
tancia que desde el Gobierno Municipal se 
está dando por resolver los problemas de 
Perales del Río, atendiendo a las peticio
nes de los propios vecino". 

En un futuro inmediato se acometerán 
en el citado barrio obras como construc
ción de una piscina olímpica, construcción 

de un centro de salud, bacheado general 
del barrio y otras reparaciones, remodela
ción de alumbrado público, etc ... ; sin olvi
damos de la creación de la Subinspección 
de Policía Local y el gran proyecto que su
pondrá la recuperación medioambiental 
del Cerro de los Angeles. '1_ 

El presupuesto ha sido de 

130 millones de pesetas 

El 1 º Teniente de Alcalde, Gregorio Gordo, en la 
visita que realizó a la remodelación del Barrio 

"El Carmen" en Perales del Río" 

Alfonso Guerra invitado a participar 
en un foro sobre la Constitución 

L Instituto de Derechos Huma
nos de la Universidad Carlos III organizó 
un seminario sobre "La Constitución espa
ñola, veinte años después " a finales de fe
brero, en el que se habló sobre la Carta 

Alfonso Guerra durante la intervención 
en el Foro sobre la Constitución. 

Magna y sus protagonistas. En una de las 
Jornadas intervino Alfonso Guerra; quién 
puso de manifiesto la dificultad que en
traño consensuar el texto hace 20 años, 
para comentar las posibles opciones y 
dudas que giran en tomo a su posible mo
dificación, aunque sin desaprovechar su 
intervención indicando que "todo es sus
ceptible de modificarse ". 

En el seminario estuvieron presentes 
los padres de la Constitución en su totali
dad, asistiendo al mismo agentes sociales, 
periodistas, profesores y movimientos so
ciales; quiénes debatieron en tomo a la 
Constitución, su nacimiento, desarrollo y 
futuro desde diferentes ópticas y con va
riadas opiniones. � 

La residencia Fernando 
de los Ríos, un 
interesante foro

de debate 
ENTRO de las actividades que 

lleva a cabo la Residencia de Estudiantes, 
Femando de los Ríos, hay que destacar los 
dos cursos en tomo a las Humanidades, 
que aún llevan a cabo Gregorio Peces
Barba y Alfonso Guerra, así como las con
ferencias pronunciadas por Juan Manuel 
de Prada, Jose María Trías de Bes, Emilio 
Botin; y las que darán Virgilio Zapatero y 
Enrique Moral Sandoval, sobre la idea de 
España en los Socialistas, el 11 de mayo o 
Isaac Querub, denominada "Las empresas 
de comercio internacional" 

Gregorio Peces Barba dará por termi
nado su curso de Humanidades el día 26 
de marzo, que ha versado sobre "La Cons
titución veinte años después" y la Interpre
tación del Siglo XX, de Alfonso Guerra. 
Trías de Bes hablo sobre las Empresas de 
Transporte Mari timo y, el tema de la 
Banca corrió a cargo de Emilio Botín, 
ambas precedidas por la conferencia del 
novelista ganador del premio Planeta 97, 
Juan Manuel de Prada. 

Las actividades y cursos que se impar
ten en la Residencia Universitaria Fer
nando de los Ríos concitan la expectación 
al ser foro importante de discusión, a lo 
que se suma la calidad y proyección de los 
conferenciantes y profesores. � 

La Asociación Ymca 
prepara actividades y 
cambia de número 
telefónico 

' A Asociación Ymca de Getafe, pre
para lo que será la actividad de, Semana 
Santa para los días 29, 30 y 31, destinada 
a niños y jóvenes desde los 4 a los 16 años, 
que se desarrollará en Valsain (Segovia). 
Asimismo nos ha hecho llegar su nuevo 
número telefónico que es el 91.665 21 87. 

Las actividades que se van a llevar a cabo 
son deportes alternativos, manualidades, ta
lleres, educación ambiental, senderismo, 
etc ... , que tendrán unos precios de 5.000 pts a 
los socios y 7.000 para los no socios. 

La Asociación, declarada de Utilidad 
Públisa, asimismo ha cambiado su número 
telefónico, siendo ahora el 91.665 21 87 y su 
dirección es C/ Cataluña, 22 de Getafe. � 



Z !EMPLEO 

De diciembre de 1997 a diciembre de 1998, casi un 17% 

El paro sigue descendiendo en Getafe
El desempleo juvenil también desciende 
El paro registrado en Getafe sigue descendiendo. A finales de 1998 el 
número total de personas inscritas en las oficinas del INEM era de 
7.291; 4.093 mujeres y 3.198 hombres. El número de parados descendió, 
con respecto a noviembre, en 178 personas. Si observamos la tendencia 
anua,[ observamos que comparando las cifras con el mes de diciembre de 
1997, el paro descendió en Getafe, en un año, un 16,7% 8.753 parados). 

I distribuimos el paro por gru
pos de edad y sexo, podemos observar el 
desempleo como un problema que afecta 
en mayor medida a jóvenes y. mujeres. 
De tal forma que si el 42,2% de los de
sempleados no alcanzan los 30 años de 
edad, las mujeres representan un 25,5% 
del total. Por tanto las mujeres jóvenes 
forman el colectivo más castigado por el 
desempleo. En todos los grupos de edad, 
salvo en los mayores de 45 años, el nú
mero de mujeres paradas es muy superior 
al de los hombres. En todo caso, si com
paramos las estadísticas de los últimos 
cuatro años, se puede observar como el 
paro juvenil también desciende; ya entre 
los meses de diciembre de 1994 y de 
1998 el paro juvenil descendió en un 
42%. Esto es debido a la reducción de jó
venes que alcanzan la edad activa, al in
cremento de permanencia en el sistema 
educativo, en una coyuntura económica 
favorable y a la sucesiva flexibilización 
de las modalidades de contratación. 

En cuanto al nivel de estudios en di
ciembre de 1998 se mantiene la tenden
cia de reducción del número de desem
pleados en todos los colectivos salvo 
entre quienes no han obtenido el "certifi-

El paro juvenil también ha descendido 
en nuestro municipio a pesar que las cifras 
aún siguen siendo altas. 

cado de escolaridad". Este grupo de pa
rados lo integran mayoritariamente per
sonas mayores de 45 años o provenien
tes del fracaso escolar. Por edad y nivel 
educativos nos encontramos ante un 
grupo de problación que corre los mayo
res riesgos de marginación y exclusión 
sociolaboral. Por contra la mayor dismi
nución anual del paro se produce en los 
desempleados y desempleadas que han 
cursado formación profesional. 

En el último año también se produjo 
un fuerte descenso del paro en todos los 
sectores de actividad, incluidas las per
sonas que buscaban su primer empleo. 
Así, respecto a diciembre de 1997, el 
paro descendió en industria un 15,9%; 
en construcción un 26%; en servicios un 
2,9% y sin empleo anterior un 23,4%. � 

En 1998 se produjo un 

descenso del paro significativo 

en todos los sectores 

de actividad incluidas 

las personas que buscan su 

primer empleo 

En Getafe en la actualidad 
hay 8.753 parados. 

Invertirá 2.400 millones 
de pesetas 

Seur construirá 
un centro logístico 
en Getafe

EUR, la empresa líder del trans
porte urgente construirá un nuevo centro 
logístico en Getafe en el que invertirá 2.400 
millones de pesetas. Este nuevo centro se 
pondrá en marcha en el Arroyo Culebro. 

Seur tiene una cuota de mercado del 
44% y facturó el año pasado 310 millo
nes de euros (más de cincuenta mil mi
llones de pesetas). Este año espera crecer 
un 10% a través de sus 84 franquicias e 
incrementar su presencia en Portugal. � 

Lidl, invertirá 2.000 
millones en un 
nuevo almacén 

L grupo alemán Lidl, que desa
rrolla los llamados hard discounts (auto
servicios de descuento duro), se ha com
prometido a realizar una inversión de unos 
2.000 millones de pesetas en nuevo alma
cén regulador en Getafe. Este nuevo alma
cén daría empleo a unas 200 personas. 

Este grupo lleva poco más de cuatro 
años operando en el mercado español. 
En este período ha abierto dos centena
res de tiendas y cuatro almacenes regu
ladores con una inversión bruta de 
40.000 millones de pesetas. -f.. 
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�N!P-�º_U_N_T_A __________ _ 
Reunión Pedro Castro-Ruiz Gallardón 

Tres millones de metros consolidan 

la Ciudad de la Aeronáutica 
En la última reunión mantenida entre el Presidente de la Comunidad Autónoma, Alberto Ruiz

Gallardón, y el alcalde de Getafe, Pedro Castro, se consolidó aún más el Getafe del próximo 

siglo. Pedro Castro se trajo el compromiso firme para el desarrollo de la Ciudad de la 

Aeronáutica con el desarrollo de tres millones de metros de suelo y la ampliación del 

enterramiento de la vía del tren con una ampliación de 1.600 millones y 600 metros más de 

soterramiento. Estos fueron los temas más destacados de la reunión, aunque también se habló 

de viviendas, del Parque Lineal del Manzanares, el posible circuito de velocidad y de los 

programas europeos. 

N la entrevista, en la que 
también estuvieron presentes varios 
consejeros, se puso de manifiesto la 
incuestionable voluntad de Getafe de 
consolidar los proyectos que consoli
darán el futuro de nuestra ciudad, 
cuyos principales pilares son el desa
rrollo de la Ciudad de la Aeronáutica y 
el soterramiento de la vía. 

AERONAUTICA Y TREN, 

MOTORES DE FUTURO 

Con relación a la Ciudad de la Ae
ronáutica, que se desarrollará en 
torno a las proximidades de Cons
trucciones Aeronáuticas, S.A., se al-

1.600 millones de pesetas más para 
el enterramiento de la vía 

''La Ciudad Aeronáutica 

supondrá la llegada de 

tecnología punta sobre tres 

millones de metros de suelo" 

canzó el compromiso de firmar un 
convenio entre ambas administracio
nes para desarrollar tres millones de 
metros de suelo, en el que se instala
rán el Centro de Altas Tecnologías de 
Sur, lo que supondrá una industria 
puntera y la creación de multitud de 
puestos de trabajo. 

Pedro Castro calificó el proyecto y 
la decisión adoptada "como una de las 
mayores inversiones para el sur", que 
tan sólo en el proyecto de urbanización 
supondrá un desembolso de 12.000 
millones de pesetas. La inversión es 
fuerte y muy importante, para un cen
tro de altas tecnologías al que vendrán 
empresas punteras de investigación, de 
I+D; lo que constituirá el primer Par
que de Desarrollo de las Altas Tecno
logías del Sur. 

En lo referente al enterramiento de 
la vía, cuya primera piedra se pondrá 
en los primeros días de abril, destaca la 
ampliación de presupuesto en 1.600 
millones de pesetas, ampliándose la 
obra a otros 600 metros. Pedro Castro 
especificaba los nuevos cambios con 
el siguiente comentario: "Se va a am
pliar en 400 mts. más por el sur y 200 
por el norte. Es decir, se cierran ambos 
puentes, el de Margaritas y el del Sec
tor III, finales de la obra, cuyo presu-

puesto asciende a 1.600 millones más 
que pagarán el Ayuntamiento y la Co
munidad de Madrid. 

VIVIENDAS, PARQUE LINEAL 

DEL MANZANARES, CIRCUITO 

Las nuevas viviendas, que se desa
rrollarán en los barrios de Perales y· el 
Bercial, irán destinadas preferente
mente a los jóvenes, anunciándose la 
posibilidad de firmar un convenio 
entre la Comunidad y el Ayuntamiento 
que posibilite la construcción de otras 
1.500 más. 

El Parque Lineal del Manzanares 
también fue uno de los temas de la 

Los Programas Europeos y los fondos destinados a los mism 
también estuvieron presentes en la agenda. 



"600 metros más de 

enterramiento supondrán un 

desembolso para el 

Ayuntamiento y la Comunidad 

de 1._600 millones de pesetas"

apretada agenda que se abordó en la 
reunión. Se alcanzó el compromiso de 
que en una próxima sesión plenaria, el 
Ayuntamiento de Getafe se comprome
terá a ceder a la Comunidad Autónoma 
las márgenes del río Manzanares (suelo 
gratuito), para que ésta, según palabras 
del Presidente autonómico, se compro
meta a realizar un Parque Lineal en el 
que se desarrollen zonas de ocio, es
parcimiento familiar con juegos, cir
cuitos de mountain bike y zonas de de
sarrollo de Política Medioambiental. 

Con relación al segundo Circuito 
de Alta Velocidad de la Comunidad de 
Madrid, Ruiz-Gallardón se mostró ta
xativo al afirmar "que si se hace un se
gundo circuito ese se llevará a cabo en 
Getafe". Todos los servicios técnicos 
de la Comunidad van a empezar a tra
bajar para ver las necesidades y llevar 
a cabo el proyecto de viabilidad. 

La agenda entre ambos políticos la 
cerró el tema de los Programas Euro
peos y los fondos destinados a los mis
mos para el municipio. Respecto al 

para Getafe, 
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La reunión supuso el afianzamiento de grandes 

proyectos e inversiones para Getafe. 

mismo se habló de los estudios que se 
llevan a cabo con las posibles ayudas 
en base a los proyectos que Getafe está 
realizando, como son teletrabajo, tele
asistencia, polígonos industriales, 
zonas en declive; aunque este tema se 
concretó de una manera más tibia 
hasta que se realicen los estudios per
tinentes que den salida a esos fondos 
para el desarrollo. 

De satisfactoria calificaron ambos 
dirigentes la reunión mantenida en la 
Comunidad, puesto que como afirmaba 
a su término el Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro, "se empieza a vislumbrar 
y consolidar la ciudad del futuro en 
base a los pilares más sólidos como son 
el desarrollo de industrias punteras, el 
enterramiento de la vía, el desarrollo de 
viviendas, la atención al medio am
biente, el futuro y posible circuito de 
alta velocidad y la construcción de 
miles de viviendas; lo que harán que 
Getafe se convierta en una de las ciu
dades con mayor protagonismo de todo 
el territorio nacional". 

Los márgenes del río y sus aledaños 
se trataron puntualmente en la cita. 

13 
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El Ayuntamiento 
de Getafe informa 
COMPROBACION DE DATOS CENSALES PARA 
EJERCER DERECHO A VOTO EN ELECCIONES 

Próximas a celebrarse las ELECCIONES 
AUTONOMICAS, MUNICIPALES Y AL 
PARLAMENTO EUROPEO y habida cuenta que la 
Ley Orgánica 3/1995 
de 23 de marzo de modificación de la Ley Orgánica 
5/1985 de 19 de junio del Régimen Electoral 
General, establece que las Delegaciones Provinciales 
de la Oficina del Censo Electoral deberán mantener 
el censo actualizado para su consulta permanente, se 
comunica a todos los vecinos de Getafe que esta 
consulta podrá realizarse en el Ayuntamiento (Plaza 
de la Constitución, 1). 

Es importante comprobar la inscripción correcta de 
los datos censales ya que esta circunstancia es la 
que garantiza el derecho al voto. 

A este efecto en el Negociado de Estadística, sito en la 
planta baja del Ayuntamiento, se atiende 
personalmente en el siguiente horario. 

Lunes a jueves: de 9 a 13,00 horas 
y de 17,00a 19,3 0horas. 

Viernes: de 9,00 a 13,00 horas 

14 Acude a tu Ayuntamiento, es el momento
de comprobar tu inscripción y formular las oportunas 
reclamaciones sobre datos incorrectos u omisiones. � 

Pedro Castro Vázquez 
Alcalde de Getafe 

•� _ _(g'ORREO
GETAFE, PUEBLO 
INMORTAL 

Leo con curiosidad 
el "Mercado Semanal" 
que gratis llega a mis manos; 
y me pongo a analizar 
las obras a realizar 
por un hombretón humano. 

No pongo el aumentativo, 
por su talla corporal; 
lo pongo, por su valía 
moral e intelectual. 

Getafe pueblo inmortal 
no por tener el "Culebra" 
por tener un Regidor 
pequeño con gran cerebro. 

Es un pequeño gran hombre 
por las obras realizadas 
y se agigantará más 
cuando ya estén terminadas 

Su nombre es Don Pedro Castro, 
nacido en Tomelloso; 

en un cruce de caminos, 
muy manchego y muy hermoso. 

No sólo produce vinos, 
anisados y coñac; 
también da hombres que saben, 
gobernar una ciudad. 

He visto trasformar calles, 
del centro de la ciudad; 
y pasar de intransitables 
a paseo peatonal. 

Se desvela por quitar, 
esa trinchera gigante 
que divide el casco urbano 
y es martirio de viandantes. 

Su plan es tan general, 
en beneficio del pueblo; 
que yo, vecino me alegro, 
por bien de la vecindad. 

¿Acaso está prohibido 
agrandar una ciudad; 
y dotarla de servicios 
que la den comodidad? 

Quién hace quinientos años 
se podía imaginar, 
que el pueblo llamado "Játa" 
(Getafe) 
al final del siglo XX 
sería una gran ciudad. 

Ni Don "Francisco Alderete" 
(lº Regidor) 
ni su hijo el Gran Galeno; 
ni el "Rey Felipe II" 
lo hubiera dado por bueno. 

Que en el cordel o "cañada" 
que une Madrid con Toledo; 
y de un trasplante de "Alames" 
surgió una ciudad modelo. 

Nadie podía imaginar, 
que en el correr de los años 
surgiera esta gran ciudad. 

Los últimos en venirse 
en contra de su voluntad; 
uno fue, Don Ruiz de Alames 
que tiene por apellido 
el nombre de su ciudad. 

Otra fue Doña Romera, 
que al abandonar su casa, 
se trajo su manto azul 
con sus botones de plata. 

Prenda muy solicitada, 
por las novias casaderas 
para lucirse en las bodas 
y bendecir sus amores 
en ceremonias tan bellas 

Dejemos en su descansó, 
por toda la eternidad 
a los seres que fundaron 
esta histórica ciudad. 

Y unamos nuestros esfuerzos 
en bien de la humanidad, 
para ver en Madrid Sur 
una villa sin igual. � 

Julio Martín 
Villarrubia 



UJER 

Nace 0limpia, una asociación de mujeres 
contra los malos tratos 
Recientemente ha nacido 
"Olimpia", una asociación de 
mujeres que tiene como objetivos 
luchár contra los malos tratos, 
contra la violencia domésticG-; Para 
ello-, trabaja a partir de varios 
aspectos: información y 
orientación; campañas de 
educación y sensibilización; 
registro de casos y 
complementariedad en los servicios. 
La novedad reside en que es la 
primera asociación que surge en 
Getafe de estas características y 
que está compuesta por cinco 
personas, todas ellas Trabajadoras 
Sociales de profesión. 

N el primer aspecto: infor

mar y orientar, se informa a las muje

res que tienen este problema sobre los 

recursos personales, psicológicos, 

sociales y jurídicos que existen para 

paliar este problema. Asimismo se les 

informa sobre los pasos que se deben 

dar cuando existe maltrato: conseguir 

un informe médico, denunciar, posibi

lidad de abandonar el domicilio con

yugal y conseguir ciertos documentos 

importantes antes de llevar a cabo este 

abandono. 

La asociación Olimpia cada vez aglutina 
a más personas dispuestas a luchar 

contra los malos tratos. 

Más de 800 _mujeres corrieron 
por la igualdad 

AS de 800 mujeres de 
Getafe corrieron el pasado 8 de 
marzo, Día de la Mujer, en la V 
Carrera por la igualdad organizada 
por la Asociación Recreativo-Cultu
ral "Cerro de los Angeles" en colabo
ración con las Delegaciones de la 
Mujer y de Deportes del Ayuntamien
to. El recorrido compuesto de 4.000 
metros, fue amenizado con un espec
táculo diferente protagonizado por el 
grupo "Las Diávolas". El pistoletazo 
de salida lo dio la campeona de Taek
wondo, Miriam Montesinos, acompa
ñada de las Concejalas Delegadas de 
la Mujer, Mirian Díez y de Servicios 

Sociales, Carmen García Rojas, 
ambas del PSOE. 

Esta carrera, de carácter no compe
titivo que sobresalió por su carácter 
festivo y reivindicativo terminó con 
una sesión de aerobic. � 

800 personas en su mayoría mujeres 
y algún que otro hombre participaron 

en la carrera por la igualdad. 

Las personas que deseen 

informarse sobre Olimpia, 

pueden hacerlo los lunes de 

17, 00 a 20, 00 horas en el Centro 

Municipal de la Mujer 

(San Eugenio, 8) 

En el segundo aspecto se trabaja el 

problema desde una perspectiva edu

cacional a través de talleres de coedu

cación, autoestima y campañas de sen

sibilización. 

En el tercer aspecto se registran los 

casos y se realiza un seguimiento y 
por último, esta Asociación se con

vierte en un servicio intermedio y 

complementario a los servicios públi-

cos y /o privados existentes: Centro 

Municipal de la Mujer; Delegación de 

servicios sociales, policía, centro de 

acogida ... en definitiva lugares donde 
5 

se pudiesen canalizar los casos de 
1 

violencia que se detecten, sin duplicar 

recursos. 

Las personas que deseen informarse 

sobre esta Asociación, Olimpia les 
atiende todos los lunes de 17 ,00 a 

20,00 horas en el Centro Municipal de 
la Mujer (San Eugenio, 8). � 

11 Taller 
de Teatro 
organizado por
la Asociacion 
María Moliner 

A Asociación María Moliner ha 
organizado diversas actividades que se 
han desarrollado a lo largo de los 
meses de febrero, marzo y abril. La 
próxima actividad es el II Taller de 
Teatro que dará comienzo el próximo 
13 de abril. Las personas que estén 
interesadas pueden inscribirse los mar
tes a partir de las 18,30 horas en el 
Centro Municipal de la Mujer (San 
Eugenio, 8). � 
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Participarán las mejores tunas de la península 

11 Certamen Nacional de Tunas 

La tuna de la Universidad Carlos fil 

invita a todos los vecinos y vecinas 

de Getafe y municipios colindantes a 

su ll Certamen Nacional de Tunas, 

que se celebrará los días 9 y 1 O 

de abril dentro de la conmemoración 

del X Aniversario de la Universidad 

Carlos fil. En este certamen 

participarán las mejores tunas 

de la península. 

O más espectacular de este cer
tamen es el pasacalles que se celebrará 
por la calle Madrid desde la plaza Pa
lacio a la plaza de la Constitución, el 
sábado 10 de abril a las 12 de la ma
ñana. 

El resto de los actos del certamen 
son la actuación de presentación el 
viernes 9 de abril a las 20,00 horas en 
el Ayuntamiento y finalizará el sábado 
1 O a las 18,00 horas con una gran ac
tuación en el Aula Magna de la Uni
versidad Carlos 111. Este acto, tendrá 
una entrada simbólica de 200 pesetas, y 

El Jefe de Tuna de· la Universidad 
Carlos III, Israel Rodríguez García 
"Trigueño" ha asegurado que "como 
habitualmente ocurre y a ello nos tie
nen ya acostumbrados, esperamos de 
nuestros queridos convecinos que asis
tan a estos actos y nos brinden su ca
riño y el calor de sus aplausos". 

-
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Se celebrará /,os días 9 y 1 O de 

abrit destacando un gran 

pasacalles el 1 O de abril desde 

la plaza Palacio a la plaza de 

la Constitución 

16 la recaudación se donará íntegramente
a la Cruz Roja de nuestro municipio. La Tuna de la Universidad Carlos III actuará en la Plaza General Palacio el día I O de abril. 

Con el lema integración y solidaridad. Hacia el nuevo milenio 

El Congreso Nacional de Casas Regionales 
se celebrará en nuestro municipio 
El Tercer Congreso Nacional de Casas Regionales se celebrará en Getafe los 

días 16, 17 y 18 de abril en el Teatro Auditorio Federico García Larca (Ramón 
y Caja!, 22) con el lema: "Integración y solidaridad. Hacia el nuevo milenio". 

Este Congreso convocado por la Confederación de Casas Regionales y 

Provinciales de España, está orgar¡izado por la Federación de Casas 

Regionales de Madrid y patrocinado por el Ayuntamiento de Getafe. 

L solemne acto inaugural 
tendrá lugar el viernes 1 6  a las 18,30 
horas con la presencia del Alcalde, 
Pedro Castro y en él, Francisco Vana
clocha, Catedrático de Ciencias Políti
cas de la Universidad Carlos III pro
nunciará la conferencia: "Las Casas 
Regionales como marco de conviven
cia". A continuación la Coral Polifó
nica de Getafe ofrecerá un gran con
cierto en el que estarán presentes las 
músicas de distintas comunidades es
pañolas. 

A lo largo del Congreso se elabora
rán tres ponencias; la primera versará 

sobre "El futuro de las Casas Regiona
les'; "La Confederación de Casas Re
gionales como cauce integrador de los 
Centros Regionales" y la última "La 
Relación Intergeneracional en las 
Casas Regionales". 

Las personas que estén interesadas 
en asistir al Congreso, pueden po
nerse en contacto con: 

• Marta Moret, (tel.: 91 47973 14).
• M." Jesús Otón, (tel.: 91 470 28

24).
• Pilar García (Area Social del

Ayuntamiento de Getafe, tel.: 91
683 96 00).

�-
111 Congreso Nacional 

de Casas Regionales de España 

GETAFE 99 

Integración y solidaridad. 
Hacia el nuevo milenio 

,� 
�· 

Teatro Federico García Lorca 
(C! �.)mon y Ca1al. n(, 22) Getafe 

16, 17 y 18 de abril de 1999 
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En actividades que mejorarán Getafe y sus ciudadanos 

Más de cuarenta personas jubiladas y 
prejubiladas, voluntarios 

AS de cuarenta personas 
jubiladas y prejubiladas entusiastas,y parti
cipativas colaborarán en el bienestar de Ge
tafe �á través del programa de voluntariado 
de mayores. La captación de estas personas 
se ha realizado en los últimos meses a tra-

vés del grupo de mediadores sociales, un 
grupo de getafenses concienciados en la ne
cesidad de participación de las personas con 
tiempo libre para ayudar a los demás y tra
bajar por Getafe. Así, con ilusión con una 
dosis de altruismo a toda prueba comenza-

rán a laborar en la recuperación y transmi
sión de la cultura popular con el mejor 
ejemplo: la historia y experiencia de los 
mayores; en la preparación a la jubilación y 
prejubilación; en el apoyo a mayores frági
les y en el apoyo a colectivos en situación 
de desventaja social, por ejemplo colabora
ción con familiares de enfermos mentales. 

De memoria, dormir bien, prevención de la depresión ... 

Se pone en marcha una 
completa oferta de talleres 
para personas mayores 

A Delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento ha 
puesto en marcha una serie de talleres para personas mayores. 
Son varios talleres con distintos contenidos, todos útiles para per
sonas de estas características. Así en breve, se pondrán en mar
cha, ocho talleres de memoria, dos talleres para dormir bien, otro 
de prevención de la depresión en las personas mayores, otro de 
prevención de accidentes domésticos y por último otro de prepa
ración a la jubilación. 

En breve, se darán a conocer, en estas mismas páginas, las fe
chas de comienzo de estos talleres tan útiles y variados. 

Talleres útiles para la memoria, dormir bien, prevención de la depresión ... 

Más de 40 
personas jubiladas 
y prejubiladas se 
apuntan al 
programa de 
jubilados. 

Este grupo de personas comenzarán el 
17 de marzo un curso de formación en el 
que se pretende que cada voluntario tenga 
una idea clara de lo que significa ser vo
luntario, que conozca la institución e iden
tifique su papel en la misma, que sepa las 
posibilidades de participación como vo
luntario y pueda optar por la que más se 
adecúe a sus capacidades y posibilidades, 
que conozca los elementos básicos para el 
trabajo con personas y grupos, que ad
quiera destrezas en el análisis de la reali
dad social. 

Dos nuevos vehículos para el parque de bomberos 

Diseñados a la medida 
de las necesidades 
de la ciudad 

L Parque de Bomberos de Getafe cuenta desde hace 
pocas fechas con dos nuevos vehículos diseñados y adaptados a 
las necesidades de la ciudad. Las nuevas unidades son un vehí
culo de rescate y un autobomba urbano ligero valorados ambos en 
unos 50 millones de pesetas. 

El vehículo de rescate cuenta entre su dotación de una bomba 
eléctrica sumergible, motosierra eléctrica, extintor de polvo, ex
tintor de dióxido de carbono y equipo de soldadura. El vehículo 
autobomba urbano ligero está provisto de una cisterna de agua 
con capacidad para 600 litros, carrete de primer socorro, bomba 
de extinción, equipo eléctrico (2 bombas), un equipo de rescate 
completo, una motosierra, dos extintores de mochila, un depósito 
plegable de 3.000 litros antiácido y un colchón de salvamento. 

Los nuevos vehículos de Bomberos en el día de su presentación. 

17 
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Ballet infantil Villa de Getafe 

Nueva temporada en Madrid 
El Ballet Infantil Villa de Getafe, que dirige el coreógrafo Luis Ruffo, 
vuelve a presentarse en un Teatro en Madrid para ofrecer, durante dos 
meses, su segunda producción "El Pájaro de Fuego", después de su 
exitosa presentación en la pasada temporada en la que mantuvieron 
en escena la obra "Cascanueces", en el Teatro Fígaro de Madrid. 

L Pájaro de Fuego" es 
un ballet basado en un cuento popular ruso 
con música de Strawinski y será represen
tado en el Teatro Príncipe Gran Vía todos 
los domingos en funciones matinales a las 
12 horas. El elenco está formado por 35 
niños y 10 profesionales. 

La importancia que da Luis Ruffo al 
Ballet Infantil y al público infantil y familiar 
estriba en que "los niños se identifican con 
niños virtuosos que interpretan los papeles 
protagonistas de la obra y el resto de perso
najes que intervienen en ella". Personajes 
como el del Pájaro de Fuego que será inte
pretado por la joven bailarina Irene Menda 
o el del protagonista Ivan Zarevich que
desarrollará el joven Manuel Hurtado,
ambos de 11 años, hacen las delicias de los
espectadores con su puesta en escena.

En otros papeles principales interven
drán jóvenes bailarines como Adrián 
Rodríguez o Sara Femández y, otros 
muchos, acompañados por los bailarines 

18 solistas del ballet de Luis Ruffo, Roberto
Zarzosa y Eva Femández. 

La cita para el estreno de esta nueva 
producción del Ballet Infantil Villa de 
Getafe es el 21 de marzo a las 12 horas, en 
el Teatro Príncipe de Madrid (C/ Tres Cru
ces). A partir del estreno se representaron 
todos los domingos durante dos meses. � 

35 bailarines y 1 O 

profesionales trabajan en 

el "Pájaro de Fuego" 

Música en la Universidad 
Carlos 111 

A Universidad Carlos III tiene 
entre sus objetivos contribuir al incentivo 
cultural de la zona Sur de Madrid. En su 
nuevo Auditorio "Padre Soler" de Lega
nés, con más de 1.000 asientos, y en el 
Aula Magna del Campus de Getafe se 
están celebrando un buen número de con
ciertos de orquestas de primera fila. 

Calidad en las orquestas y grupos que actuaron 
en el Ciclo de Música Universitaria. 

PROGRAMA 

Auditorio Padre Soler de Leganés. 
- Orquesta Sinfónica Nacional Argentina,

29 de abril de 1999.
- Opera Cómica de Madrid "El año pasa

do por agua" y "El dúo de la africana",
13 de mayo de 1999.

- Orquesta de la Comunidad de Madrid, 3
de junio de 1999.

- Real Filharmonía de Galicia, 11 de
junio de 1999.

- Orquesta de RTVE, 9 de julio de 1999.

Aula Magna del Campus de Getafe 
Ciclo Fundación Tabacalera. 
- Cuarteto Haydn de la Escuela Reina

Sofía, 28 de abril de 1999.
- Trío "Archiduque" y Cuarteto de Clari

netes "Chalumeaux", 5 de mayo de
1999. �

Danza Joven

N pasadas fechas se cele
bró en el Teatro Auditorio Federico 
García Larca un gran test de Danza 
organizado por la Escuela de Danza 
Estudios Ortega, en colaboración con 
la Cruz Roja de Getafe; destinándose 
la recaudación a los niños saharauis 
de los pisos de acogida de la Cruz 
Roja. La recaudación ascendió a 
173.000 pts., destacando sobremanera 
la profesionalidad de los bailarines 
que actuaron. � 

Breves 

ESCENIFICACION 

DE LA SAETA 

La Asociación Cultural Amauta 
y la Casa de Andalucía, llevaron a 
cabo la Escenificación de la Saeta en 
distintos escenarios de la Ciudad. 

El día 27 de marzo a las 21 horas, 
participación en el Festival de Músi
ca Sacra, en la iglesia de los P.P. 
Escolapios. 

El día 27 de marzo a las 22,30 
horas, en la Casa de Andalucía en 
Getafe. 

El día 28 de marzo a las 20 horas, 
en la Casa de Castilla y León. 

PROGRAMA DE LA CASA 

CASTILLA-LA MANCHA 

El día 27 de marzo se realizará 
una excursión al Monasterio de 
Piedra. 

El día 28 se llevará a cabo el Fes
tival para la Tercera Edad, a las 19 
horas. 



Casa Castilla y León 

11 Encuentro de 

Intercambio Cultural 

La Cása Regional de Castilla y León organiza para 
el próximo día 1 O de abril, el JI Encuentro de 
Intercambio Cultural entre Villas, Pueblos y 
Ciudades en Medina del Campo, en el que 
colaboran el Ayuntamiento de Getafe y el de 
Medina del Campo, ciudad donde se va a llevar a 
cabo dicho encuentro. 

L programa comenzará a las 
8,45 h. del día 10 de abril en Getafe 
con la salida hacia la ciudad castellana, 
llegándose a las 11 horas. Allí, en la 
Plaza Mayor de Medina del Campo 
tendrá lugar el recibimiento a los 
asistentes de Getafe por parte del 
Alcalde y las Autoridades. 

A partir de las 11,30 horas se lleva
rá a cabo una visita gratuita con guías 
al C�stillo La Rota, Salón de Plenos, y 

Exposición itinerante 

Seres insólitos 

algún que otro monumento singular de 
la ciudad. Se parará para el almuerzo 
y, a continuación se llegará al Pabellón 
Municipal Pablo Cáceres, en el que 
tendrá lugar un espectáculo de varie
dades, en el que actuarán la Banda 
Municipal de Medina del Campo, un 
Grupo de Canciones Populares de la 
Casa Regional de Castilla y León en 
Getafe, actuación del grupo Amauta y 
un intercambio de regalos. 

Desde el pasado 12 de Marzo y hasta el JI de Abrí!, se está 
llevando a cabo una exposición itinerante denominada "Seres 
Insólitos" organizada por la Obra Social de Caja Madrid, que se 
puede ver en la Sala de Exposiciones del Centro de Arte Ciudad 
de Getafe (Antigua Fábrica de Harinas), de lunes a a domingos 
mañana en visitas concertadas para grupos y, en horario de tarde 
de 17,30 a 21 horas. 

S una exposición 
con movimiento sobre la 
variedad, colorido y belleza 
de las especies de maripo
sas,otros insectos y arácni
dos de la microfauna de los 
cinco continentes. 

Las _ caprichosas formas, 
colores y atuendos de los 
insectos, constituyen un 
mundo fascinante que tanto 
Caja Madrid en colaboración 
con el Ayuntamiento de 
Getafe han querido presentar 
de la mano de Microfauna 
Exposiciones antes de que 
estas maravillas de la Natu-

ULTURA 

La Casa de Castilla y León organiza 

el II Encuentro de Intercambio Cultural. 

El acto lo cerrarán el Presidente de 
la Casa Regional de Castilla y León, 
el Alcalde de Getafe y el Alcalde de 
Medina del Campo. Se regresará a 
Madrid a las 21,15 horas. Todo este 
intercambio se puede realizar por un 
precio de 3.000 pts. Para mayor infor
mación se pueden dirigir a la C/Hues
ca, 4 de Getafe o llamar al teléfono 
91.695.36.56. � 

Una oportunidad única para 

ver especies que son 

verdaderas rarezas 

raleza no puedan ser encontradas en los 
espacios salvajes que ahora ocupan. 

Un aspecto importantísimo que se 
ha tenido en cuenta a la hora de dise
ñar esta muestra, es el movimiento. 
Mediante maquinarias móviles damos 
dinamismo a aquellas especies natura
lizadas que por su corta existencia no 
pueden ser conservadas vivas y se 
muestra así un mundo de insectos en 
movimiento que llama poderosamente 
la atención. 

La exposición cuenta con escaraba
jos gigantes, mariposas, insectos que 
pasan inadvertidos, y un largo etcetera 
que sorprende a los visitantes que ya 
han pasado por la exposición. � 
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Campeonato Autonómico de Campo a Través

Buenos resultados de 
la selección de Getafe

El XV Campeonato Autonómico de Campo a Través celebrado el pasado 
7 de marzo en la localidad de Nava/carnero, contó con la participación 
destacada de jóvenes atletas de Getafe. Competían ocho atletas por 
categoría seleccionados por su clasificación en las primeras posiciones 
del Campeonato Local de Campo a Través y posteriormente en el Cross 
Villa de Getafe, celebrado el 31 de enero en el Parque Alhóndiga de 
nuestro municipio. 

OS resultados más desta
cados fueron: 

- Categoría alevín fem.: Rosa Mª 

Romero Gómez - 10.ª. 
- Categoría alevín mase.: Andrés

Sánchez - 15.º. 
- Categoría infantil fem.: Sara Ju

rado (2."), Cristina Gómez (6."), Bea
triz Varea (15.") e Inés Femández 
( 41."); quedando segundas por equi
pos. 

- Categoría infantil mase.: Abel
Mariana (31. º). 

- Categoría cadete fem.: Paula Tu
dela Ruiz (16."). 

- Categoría cadete mase.: Roberto
2º Tovar (8.º), Iván Gómez (16.º), Alvaro

Sánchez (26. º) y Francisco Velasco 
(40.º), quedando terceros por equipos. 

Los atletas getafenses destacados en el Campeonato 

Autonómico de Campo a Través en Navalcamero. 

Estos deportistas no regresaron 
con las manos vacías, se obtuvo copa 
en las categorías infantil femenino y 
cadete masculino por la clasificación 
por equipos en segundo y tercer 
puesto. El atleta Roberto Tovar, ca
dete, está clasificado para el Campeo
nato de España. 

Los resultados confirman el buen 
momento de la cantera que, gracias a 
la labor de clubes y entrenadores, si
guen los pasos de destacados deportis
tas como Arcos Gil, Paul, Pedro Treja 
o los Chuvieco, que iniciaron su ca
rrera deportiva en nuestra ciudad.

Roberto Tovar se ha 

clasificado para el 

Campeonato de España 

Maratón Popular de Madrid 
A Asociación deportiva Ma

poma ha iniciado la cuenta atrás para 
la XXII Maratón Popular de Madrid 
que se celebrará el próximo 25 de abril 
sobre circuito urbano que deberán 
completarse en un tiempo máximo de 
5 horas y media para los 42.195 km. de 
recorrido. 

Las inscripciones se pueden formali
zar en la sede social de Mapoma, e/ Lin
neo, 4. 28005 Madrid. Tel.: 91 366 97 
01/02, abonando 4.000 pts. más 1.000 
de fianza del chip que serán devueltas 
una vez entregado el mismo al término 
de la carrera. Las inscripciones se pue
den realizar del 16 al 24 de abril. 

Miguel Benito obtuvo un 2.º puesto en 
la modalidad de dobles juveniles. 

Siguen los 
éxitos del 
tenis de mesa 

N la localidad de Fuenla
brada se celebró el Campeonato de 
Madrid de Tenis de Mesa en las cate
gorías infantil y juvenil, donde la re
presentación getafense realizó una exi
tosa actuación. 

Los jugadores Stanislav Nicolaev y 
Miguel Benito, pertenecientes al Club 
Tenis de Mesa Getafe, alcanzaron un 
tercer puesto en categoría infantil y se
gundo puesto respectivamente. Miguel 
Benito consiguió un segundo puesto 
en la modalidad de dobles juveniles 
formando pareja con Miguel Expósito, 
del Club Escuela. 

·-

Este subcampeonato tiene gran mé-
rito y'a que es el primer año de juvenil 
de ambos jugadores teniendo que su
perar a rivales con amplia experiencia 
en la categoría. 

Por otra parte, el equipo alevín 
del Club de Tenis de Mesa Getafe se 
ha proclamado campeón de Madrid, 
lo que le da derecho a meterse en el 
Campeonato de España a celebrarse 
en Gerona, siendo uno de sus inte
grantes Giorgi Djurgov, seleccio
nado �por la Federación Madrileña 
para acudir a una concentración en 
Murcia. 



XX Campaña de natación estival 

El que nada no se ahoga 

Como en los últimos 19 años, la Delegación de Deportes 
reitéra su compromiso de ofrecer a los vecinos de Getafe 
durante el verano, cur.so's para gozar de la práctica 
de -Za natación, en las que niños y adultos aprendan a nadar 
o mejoren su condición natatoria en un entorno divertido
y refrescante, mientras realizan una actividad física saludable
y completa.

A oferta de cursos, a desa
rrollarse durante la segunda quin
cena de junio y los meses de julio y 
agosto, principalmente en las pisci
nas cubiertas del Complejo Acuático 
Getafe Norte y también para los ve
cinos de Perales del Río en las pisci
nas de dicho barrio, establece las si
guientes modalidades y grupos de 
edad. 

:_ Natación preinfantil: 4, 5 y 6 
años. 

- Natación infantil: de 7 a 14
años.

- Natación adultos: de 15 a 60
años.

Los cursos están dirigidos 

a todas las edades 

de la población 

de Getafe 

La piscina 
cubierta es 
uno de los 
lugares en los 
que se va a 
desarrollar la 

campaña. 

oEPORTES 

Desde pequeños a mayores se 
pueden inscribir en la XX 

Campaña de Natación. 

Natación mayores: a partir de 
los 60 años. 

Con dicho motivo la Delegación 
de Deportes quiere hacer llegar a 
los vecinos que el plazo de preins
cripciones para las personas intere- 21 
sadas en tomar parte en estos, será 
desde el día 5 de abril hasta el 22 de 
abril, ambos inclusive, y las mis
mas se realizarán en las oficinas del 
Complejo Acuático Municipal Ge
tafe Norte (Avda. Teresa de Cal
cuta, s/n. barrio Getafe Norte), de 
lunes a viernes entre las 1 O y las 19 
horas. 

Con posterioridad se realizará el 
oportuno sorteo público entre la to
talidad de preinscritos para fijar el 
orden de inscripción definitiva. 

El sorteo para efectuar las ins
cripciones definitivas será público 
y se celebrará el día 27 de abril a las 
12 horas en el Salón de actos del 
Centro Cívico Alhóndiga, sito en la 
Plaza Rafael Pazos Pría, s/n. 

El orden, día y hora de cita esta
blecido para cada alumno a inscri
bir permanecerá expuesto a partir 
del 28 de abril en los tablones de 
anuncio del Complejo Acuático 
Municipal Getafe Norte y en el 
Centro Cívico de la Alhóndiga. 
También serán comunicadas me
diante carta personal a los distintos 
inscritos. tl.. 
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i ESTOY iMPARJ.IBLE ! DE 
�STA ME TRAiGO EL CiRCUiTO 
DE FÓRMULA UNO A GETAFE. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 10 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9 ,30 del día siguiente. 
DEL 15 AL 31 

DE MARZO 

DIA 15 
A- Salvador, 6
B- Madrid, 48 

DIA 16 
A- Valdemoro, 12
B- Zaragoza, 8
C- Madrid, 48 

DIA 7
B- Av. Juan Carlos I, l l 

(Centro Comercial 
Los Arcos II, 
Sector III) 

B- Av. Juan de la 
Cierva, 36 

C- Madrid, 48 

DIA 18
B- Plaza Magdalena, 5
B- Av. Aragón, 16
C- Madrid, 40 

DIA 19 
A- Madrid, 40 

1 B- Av. Juan Carlos I, l l I DIA 23 
(Centro Comercial B- Avda. España, 46
Los Arcos II, B- San José de 

1 Sector III) Calasanz, 4 
C- General Pingarrón,

DIA 20 l l  
B- Madrid, 9 l
B- Plaza de las DIA 24 

Estalactitas, s/n. B- Avda. España, 18
(Sector III) B- Colibrí, 7

C- Madrid, 40 C- Madrid, 40 

DIA 21 DIA 25A- Salvador, 6 B- Madrid, 111 (semiesq. C/ 
Leganés con B- Los Sauces 28, local
C/ Estudiantes) 3 (Sector III) 

B- Pintor Rosales, 2 C- Salvador 6 (semieq.
(esq. Fray Diego C/ Leganés con C/ 
Ruiz) Estudiantes) 

C- Madrid, 48 
DIA 26 

DIA 22 B- Galicia, 7
B- Avda. de los B- Maestro Bretón, l 9

Angeles, 9 C- Madrid, 40
B- Plz. de la 

1 Constitución, 19 DIA 27
C- Madrid, 48 B- Barraquer, 9

1 B- Leoncio Rojas, 36-
38 

C- Madrid, 40 

DIA 28 
B- San Vicente, 13 
B- Avda. de las 

Ciudades, 54 
C- Madrid, 48 

DIA 29 
B- Tarragona, 20
B- Salvador, 6

(semiesq. C/ Leganés
con c/ Estudiantes) 

C- Madrid, 48 

DIA 30 
A- Avda. de las 

Ciudades, l O 
B- Brunete, 2

DIA 31 
B- Granada, 3
B- Arboleda, s/n.

(Frente Cine 
Avenida) 

C- Madrid, 48

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protecctón Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 696 11 11 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 695 12 67 / 91 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 683 66 41 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.: 91 765 18 11 / 91 765 18 42 
OMIC 
Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 695 08 50 / 91 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 9t683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 91 682 61 95 
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Colegios Miguel Hernández e Inmaculada 

Viva la diversidad 

Colegio Inmaculada (Padres Escolapios) 

Cuando pasen los años y 
estos chicos y jóvenes de 
hoy sean la generación 
protagonista, a lo mejor 
cuando miren fotos como 
ésta recuerden una época 
de vivir al máximo con 
pocas preocupaciones y 
forjándose en sus 
estudios, y se den cuenta 
de la importancia que 
tenían para muchísima 
gente, que miraban con 
sorpresa sus sonrisas y 
depositaron su total 
confianza como un valor 
seguro de futuro. 

a ¡¡n:sz 

Con la visita de estos 
dos colegios se volvió 
a poner de manifiesto 
la diversidad que 
caracteriza a los 
alumnos que pasan 
por el Ayuntamiento 
de Getafe en las 
visitas programadas. 
Diversidad que se 
refleja en los gestos, 
la sonrisa, la estatura, 
la vestimenta y en sus 
diversas maneras de 
posar para una foto. 
Se cumple la máxima 
de que en la variedad 
está el gusto y el 
reflejo de la 
personalidad de cada 
persona que sale en 
la instantánea. 

Colegio Miguel Hemández 
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